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No dia 7 de Agosto de 2024, quarta-feira às nove horas e vinte e um minutos 

demos início à 6° reunião extraordinária do CODEMA em 2024. A reunião foi 

feita de forma virtual.  Estavam presentes: Fernando cotúlio (Sindicato Rural), 

Bruna, Marcelo e Carlos Henrique (SEMAM), Greicelaine (SEPLAN), Anderson 

(Obras), Raul (SIGAH). Fernando fez a abertura e iniciou os trabalhos tratando 

das nomeações do Decreto Municipal 3614/2024 para o CODEMA. Marcelo de 

Paula Ribeiro, Secretário de Meio Ambiente, foi anunciado como titular da 

SEMAM no CODEMA. No mesmo Decreto, consta a troca de membros da 

ASCAMARC, onde a titular passa a ser Valéria da Silva Muniz. Mateus Ryan dos 

Santos, passa a ser o suplente da ASCAMARC. Na sequência Fernando tratou 

da CI 127/2024 do Planejamento, onde foi solicitada a indicação de membros 

do CODEMA para compor o COMPURB. Assim, Bruna Bozzola foi eleita titular e 

Fernando seu suplente. Dando sequência à pauta, Bruna explanou sobre o 

Requerimento 81/2024 do Vereador Júlio Carlos de Souza Nogueira, que 

solicitou a limpeza do córrego Ata nos Bairros Santa Rita e Jardim Alice. 

Explicou que a Secretaria de Obras enviou a CI 278/2024 para a SEMAM 

informando que a limpeza será manual. A SEMAM foi de acordo. O CODEMA 

deferiu por unanimidade. Fernando se ausentou às 9:35. Na sequência 

Marcelo relatou o Parecer 60/2024 da CI 321/2024 da Secretaria de Obras 

que requereu a supressão de 1 Buganville, cipós e diversas espécies nativas 

de pequeno porte na Rua Beija-Flores a fim de se adequar a calçada. 

Resultado: Aprovado por unanimidade. Marcelo relatou então o Parecer 

61/2024 da CI 135/2024 da SEPLAN, que requereu a supressão de 2 

Guapuruvus a fim de realizar obra de pavimentação na Rua Comendador 

Pereira. Resultado: Aprovado por unanimidade. Greicelaine relatou o Parecer 

62/2024 da CI 113/2024 também da SEPLAN, que requereu a supressão de 1 

Aroeira Brava, 1 Capororoca e 1 Jurubeba para realizar obra de pavimentação 

na Rua Sergipe. Resultado: aprovado por unanimidade. Anderson Relatou o 
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Parecer 63/2024 da CI 114/2024 da SEPLAN, que requereu a supressão de 1 

Copaíba  para realizar obra de pavimentação na Rua Guanabara. Resultado: 

Aprovada por unanimidade. Marcelo relatou o Parecer 64/2024 da Indicação 

297/2024 da Câmara Municipal, que requereu a supressão de 1 árvore não 

identificada e 1 Laranjeira plantada no mesmo espaço, devido a inclinação 

para a via estar atrapalhando o trânsito. Resultado: aprovada por 

unanimidade. Anderson pediu prioridade à essa supressão dados os relatos 

de acidentes por conta dessa árvore. Greicelaine relatou o Parecer 65/2024 da 

CI 139/2024 da SEPLAN, que requereu a supressão de 1 Palmeira Jerivá a fim 

de que se  construa um refeitório no Cemitério Municipal. Resultado: 

aprovado por unanimidade.  Bruna relatou  o GRP 936/2024 acerca de uma 

supressão que havia sido indeferida da 4° Ordinária de 2024, de Damião 

Gomes Junqueira. O CODEMA havia solicitado escritura da propriedade. O 

requerente apresentou e a Defesa Civil emitiu relatório a favor da supressão. 

Assim, árvore fora então suprimida. Fernando retornou às 9:50. Isabel (OAB) e 

a convidada Laura Righetti Arnaut, Secretária da SEPLAN entraram na 

sequência. O último tema do cronograma de atendimentos foi relatado por 

Laura, a CI 96/2024  da SEPLAN, que trata de Intervenção em APP para 

reconstrução da ponte sobre o João Pedro no bairro Novo Horizonte. Laura 

mostrou o projeto. Marcelo leu o parecer 11/2024  da SEMAM, falou sobre o 

Parecer do Jurídico, ambos favoráveis. Explicou que a documentação perante 

o Estado já foi obtida (Declaração de Uso Isento do IGAM; Dispensa de Licença 

da URA, antiga FEAM). Bruna leu a proposta de mitigação da CI 138/2024 da 

SEPLAN onde se descreve que haverá barreiras de sedimentação como 

tapumes e mantas geotêxteis para evitar erosão do solo e a sedimentação no 

córreo. Que haverá também a limpeza dos resíduos gerados no local. 

Greicelaine informou que a reconstrução irá começar do zero e nada se 

aproveitará da atual ponte que está com a estrutura comprometida. Marcelo 

informou que a medida compensatória proposta pela SEPLAN é fazer plantio 
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no local designado pela SEMAM.  Gracelaine informou que a SEPLAN 

fiscalizará a obra a ser realizada por empresa particular. Fernando propôs o 

plantio na APP onde se encontra a ponte. Propôs que haja acompanhamento 

fotográfico das obras e este seja anexado aos documentos de fiscalização da 

SEPLAN, para caso existir algum questionamento por parte da população. 

Greicelaine solicitou que a SEMAM fiscalize e Marcelo concordou. Resultado: 

deferido com a condição de que se cumpra as mitigações e compensações 

propostas e que seja apresentado o acompanhamento da SEPLAN. Fernando 

agradeceu a presença e participação de todos os conselheiros, encerrando a 

reunião às 10:12.  Eu, Bruna Bozzola de Castro e Santana, Secretária Executiva 

do CODEMA, lavrei e assinei a presente ata. 

 

 

 

_________________________________________ 

Bruna Bozzola de Castro e Santana 

Secretária Executiva  

 

 

 

                                                                

_________________________________________ 

Fernando Cotulio 

Presidente do CODEMA   

  


